

Madame Marylise **Grosjean-Racine**, à Grandevent;
Madame et Monsieur Florence et Bernard **Trontin-Grosjean**, leurs enfants
Jodie et Joël, à Genève;
Monsieur et Madame Gilles et Marie-Hélène **Giraud-Grosjean**, leurs enfants
Marius et Ninon, à Nyon;
Monsieur Gaël **Grosjean**, à Genève,
ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur François GROSJEAN

instituteur

qui s'en est allé, entouré de sa famille, le 21 juin 2011, dans sa 75e année.

Nos remerciements vont à tous ceux qui l'ont accompagné de leurs compétences bienveillantes, aux hôpitaux comme à domicile.

Cérémonie d'adieu à la Salle communale de Perdtemps, à Nyon, le lundi 27 juin, à 14 heures.

Honneurs dès 14 h 30.

François repose à la chapelle Saint-Roch, 19, rue Saint-Roch, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille:

Marylise Grosjean-Racine, 7, chemin du Champ-de-la-Côte, 1421 Grandevent.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.

*Tel un chêne géant couvert de fleurs est l'homme vaste en vous.
Sa force vous attache à la terre, son parfum vous élève dans l'espace,
et dans sa pérennité vous êtes immortels.*

K. Gibran